

VICTOIRE SUR LA MORT

Ce tableau pourrait suggérer un passage de l'Apocalypse 19 - Il et s. ...« du ciel parut un cheval blanc. Celui qui le montait s'appelle Fidèle et Véritable. Il juge et combat avec justice... Il était revêtu d'un vêtement teint de sang... De sa bouche sortait une épée aigüe... ».

Un jour, nous abandonnerons notre corps physique qui a permis à notre âme de faire les expériences imposées et subir les épreuves indispensables à notre évolution.

Ici cette âme en est à sa dernière incarnation. C'est alors que son Double Divin, « ardent Chevalier de l'Apocalypse », glaive étendu, en signe de victoire sur la Mort, monté sur un cheval blanc, revêtu d'un vêtement rouge « couleur de sang », la prend dans ses bras pour l'arracher à l'emprise de la Terre et l'emporter « Haut dans le Soleil d'or ».

« Ailleurs, plus tard, Il ouvrira ses grandes ailes d'Archange,
Ailleurs, plus tard, dégainant son épée d'or et de bronze,
Il manifestera l'Esprit en face de son Amour.

